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В Госнаркоконтроле предложили смягчить статьи Уголовного кодекса, касающиеся
наказания за наркопреступления. Готовится законопроект, который вскоре будет
представлен на общественное обсуждение. Конечно, это не означает, что теперь
потребителям и распространителям наркотиков удастся избежать наказания. В первую
очередь, данный закон рассчитан на смягчение наказания для людей, которые
совершили мелкое преступление впервые.      
Но и самое главное – наркоман должен будет согласиться пройти курс лечения от
наркозависимости. Подобное изменение будет внесено в статью 81 УК РФ и будет
названо «освобождение от наказания в связи с болезнью». Если лечение даст
положительные результаты, то человек, совершивший преступление, может
рассчитывать на освобождение.
Но в этой связи возникает проблема: финансирование. Ведь не все медицинские
учреждения имеют соответствующие базы для лечения наркоманов. Необходимо
дорогое оборудование, лекарства, специалисты, палаты.
По данным статистики в России около 3 миллионов россиян в возрасте от 18 до 40 лет
регулярно употребляют наркотики (это почти 2 процента населения страны). 
Но пока в большинстве стран мира борются с наркоторговцами, власти Гватемалы
поднимают вопрос о полной отмене уголовного наказания за торговлю наркотиками. С
такой инициативой выступил президент республики Отто Перес Молина. Он
намеревается выступить с ней на ближайшей сессии Генеральной Ассамблеи ООН. 
Напоминаем, Молина является сторонником легализации наркотиков и ранее
неоднократно высказывался за обсуждение этой возможности на международном
уровне. Он также высказывался за создание регулируемого государством рынка
наркотиков по аналогии с рынками табака и алкоголя. По идее лидера
южноамериканского государства следует, что бороться с наркотиками просто глупо.
Ведь те, кто хотят употреблять их, все равно найдут много возможностей для
реализации своих желаний. Поэтому следует легализовать наркобизнес и тогда,
возможно, запретный плод не будет так сладок.
Но США и ряд других государств американского континента выступают против
предложения президента Гватемалы.
Нашей стране и вовсе следует держаться подальше от подобных законопроектов.
«Россия без наркотиков» – пока остается лишь красивым лозунгом, потому что
наркотики в нашей стране уже перешли в разряд «бедствия всероссийского масштаба». 
И пустить наркотики в свободную продажу равно самоубийству.  
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